



おい
川
(奥和会)
かわ
たすく
佐

●『事務事業・公の施設の見直し』を課題別にまとめ十分な議論を直し
●空き家バンクを継続すべき
●産業廃棄物最終処分場・えさしクリーンパークの熱源確保について

市長 行財政
改革の歩みを遅くするので、現時点では考
えているのか。

「空き家」を探しています

全国的に「空き家」が問題となっています。昔のもの間にありますか?

奥州市では「空き家」を活用し、奥州市に移住を希望している市外の方々に、空き家を組合する事業「空き家バンク」を行っています。毎日本大震災で廃屋を消失し、避難生活をされている方の中にも、新天地として奥州市に移住を希望している方も多くいます。

現在「空き家バンク」に登録されている物件が少なく、移住希望者の要望に応えられない状況で、新たに紹介できる空き家を探しています。「空き家」をお持ちの方、あるいは「空き家」をご存じの方からの積極的な情報提供をお願いします。

市民の皆さんのご理解とご協力をお願いします。

平成24年12月末現在の状況
空き家登録数 16棟
居住者登録数 254人
空き家登録者数 274件

郵便対象地図
市町村別登録数
総計登録数
最新実績
市内全域
ご登録いただける物件を市の「空き家バンク」に登録し、市のホームページ上で紹介します。購入や賃貸の希望があった場合は、市と不動産会社が手続きをお手伝いします。
奥州市役所 総務企画部 生むちづくり創造課
〒350-0011 (内線) 650

空き家バンク 宣伝チラシ

『事務事業・公の施設の見直し』

えていない。

奥州市は、現在合併特例法による自治区を設置し、地域協議会を設けている。しかし、その期限は平成27年度末までであり、条例で新たに地域自治区を設置しない限り、現在の自治区はなくなる。地域自治区が無くなると、地域協議会や総合支所は廃止され、住所に「区」を冠することはできなくなり、住居表示を変更しなければならなくなる。市民の英知を集約したまちづくりや住居表示変更に伴う市や住民の負担等を考えたとき、地域自治区は継続すべきと思うが、市長の見解を伺う。

幹線は、ほとんどが光ファイバー化されているといわれている。しかし、奥州市においても、水沢区の黒石地区など、地域によつては光ファイバー通信回線が未整備の環境がある。未整備地区を解消するため、行政の役割が重要だと言われているが、

● 8

直し』を政策別や課題別にまとめ、議論を行わないのか。何を市 MAIN の政策として掲げようとしているのか。

質問 今後建物の老朽化や防災にとっても空き家バンクは必要と思うが。

市長 個別の項目で説明する。地域の特性や感情などを考慮しながら、合意をえるために時間をかけるべきでは。

市長 できるだけ議論できるよう検討する。

● 8

●自治区を継続設置し、地域協議会と総合支所を充実すべき
●情報通信環境未整備地区の解消を



おい
川
(日本共産党)
かわ
よし
善
男

市長 合併時の協議結果を最大限尊重する。自治区を設置するかどうかは、これからの方針を考え、停滞でなく徐行のような速さでも前進することを選択したい。総合支所は廃止し、事務所を置く。

質問 奥州市は、現在合併特例法による自治区を設置し、地域協議会を設けている。しかし、その期限は平成27年度末までであり、条例で新たに地域自治区を設置しない限り、現在の自治区はなくなる。地域自治区が無くなると、地域協議会や総合支所は廃止され、住所に「区」を冠することはできなくなり、住居表示を変更しなければならなくなる。市民の英知を集約したまちづくりや住居表示変更に伴う市や住民の負担等を考えたとき、地域自治区は継続すべきと思うが、市長の見解を伺う。

市長 通信業者はエリア内の30%程度以上の利用がないと投資効果がないと言っている。現時点では、携帯通信網を利用したインターネット活用も年々多くなつており、情報通信環境の整備充実に努めていきたい。



快適なインターネット環境の整備を